

Pressemitteilung 02/2016

Gewinner erhalten ihre Geldpreise

Kreissparkasse Biberach füllt ihre Schokoladen-Adventskalender mit 10 000 Euro

Biberach, 12. Februar 2016

Ihre leeren Adventskalender tauschten die Gewinner des Schokoladenspiels jetzt in der Kreissparkasse Biberach gegen Geldpreise ein: Bernd Harscher aus Dürmentingen, Jürgen und Michaela Schmid aus Attenweiler, Sebastian Hipp aus Biberach, Jutta Herter aus Schemmerhofen und Ulla Seitz aus Berkheim. Sie hatten die Adventskalender gekauft, verschenkt und auch selbst geschenkt bekommen. Mit dem Geld werden Wünsche innerhalb der Familie erfüllt. „Damit kann ich mir endlich das dringend benötigte Laptop kaufen“, sagte ein Gewinner. Jürgen und Ellen Stohlmann aus Biberach, Lea Lutz aus Äpfingen, Irene Russ aus Burgrieden und Thomas Rösch aus Warthausen konnten ihre Geldpreise nicht persönlich abholen. Ebenso die Besitzer der Losnummern 7078 und 6521. Sie haben sich bislang nicht gemeldet.

Begleitend zu ihrer Adventskalenderaktion hatte die Kreissparkasse Biberach wieder 10 000 Schokoladen-Adventskalender in ihren Geschäftsstellen angeboten und die Glücksnummern beim Abschlussabend der Aktion gezogen. Da alle Kalender wie in den Vorjahren bereits nach kurzer Zeit ausverkauft waren und die Kreissparkasse die Herstellungskosten trägt, wird der gesamte Verkaufserlös ausgeschüttet: einmal 3 000, 2 000 und 1 000 Euro und acht mal 500 Euro.

173 Wörter mit 1248 Zeichen (incl. Leerzeichen, ohne Überschrift)

Bild: 2015_KSK-Adventskalender-Gewinner.jpg

Die Schokoladen-Adventskalender dieser Gewinner wurden mit Geld gefüllt. Mit im Bild Daniela Traub von der Kreissparkasse Biberach (links). Foto: Kreissparkasse Biberach



Für weitere Informationen oder Fragen:

Ursel Straub-Neumann
Pressereferentin
Kreissparkasse Biberach
Zeppelinring 27-29
88400 Biberach
Telefon 07351 570-2287
ursel.straub-neumann@ksk-bc.de